

球技大会が開催されました！

●6月10日（金）球技大会がありました。バレーボール、ソフトボール、卓球、ミニサッカーの競技を行い、どの科も一致団結して頑張ることができました。この団結力を今後の行事にも活かせるように頑張りましょう！

各競技の結果

バレーボールの部（男子）

- 1年生優勝：C1①チーム
- 2年生優勝：Ch2チーム
- 3年生優勝：M3チーム



ソフトボールの部（男子）

- 1年生優勝：Ch1チーム
- 2年生優勝：C2チーム
- 3年生優勝：C3チーム



卓球の部（女子）

- 1年生優勝：D1②チーム
- 2年生優勝：ACM2チーム
- 3年生優勝：D3③チーム



ミニサッカーの部（女子）

- 1年生優勝：D1②チーム
- 2年生優勝：Ch2チーム
- 3年生優勝：DM3チーム



代議員会がありました。

●先月の5月11日に代議員会がありました。代議員会とは、自分達の学校がより良いものになる様に話し合う会です。今年度の代議員会は、コロナウィルスの感染対策のため、少人数での開催となりました。生徒会役員の承認や議事だけでなく、津工バックに関するルールについても話し合いました。